



Pour regarder le clip de notre chanson :

<http://www.youtube.com/watch?v=oVfvi2vQbRI>



Guillaume Aldebert est né à Paris le 7 juillet 1973.

C'est un auteur, compositeur et interprète français.

Quand il est encore petit, ses parents déménagent à Besançon où il passera sa scolarité. Il fait des études de photographie.

Bercé par les chansons de Brassens dans la maison familiale il découvre alors très vite sa vraie passion : la musique. Quand il est au lycée, il fait partie de plusieurs groupes de musique et il joue du rock metal. Puis il décide de se lancer dans la chanson.

Il enregistre son premier album en 1999.

En 2008 et en 2013, il sort un album-CD pour enfants intitulé « enfantillages » sur lequel il a invité de nombreux artistes, comme Bénabar, Renan Luce, Maxime Leforestier, Alizée, etc...

Les textes de ses chansons sont à la fois émouvants et drôles...

